

**Anleitung: Abdeckung
Seitenständerschalter XT 660 '04****Instruction: Cover
side stand switch XT 660 '04****Lieferumfang:**

1 x Abdeckung Seitenständerschalter
2 x Schraube Innensechskant M5x40
2 x Mutter selbstsichernd M5
2 x U-Scheibe M5

Contents:

1 x cover side stand switch
2 x Allen bolt M5x40
2 x M5 self-locking nut
2 x M5 washer

Achtung! Wichtige Hinweise**Attention: important tips, explanations**

**Alle Schraubverbindungen nach 50Km
kontrollieren und nachziehen!**

**Check all screws after 50Km and
retighten if necessary!**

Montage**Assembly**

Lösen Sie bitte die beiden Schrauben die den Seitenständerschalter halten. Anschließend können Sie die Abdeckung Seitenständerschalter von oben über den Schalter schieben und Abdeckung zusammen mit Schalter und den beiliegenden Schrauben M5x40 mit U-Scheiben M5 und Muttern selbstsichernd M5 wieder befestigen. Anzug der Schrauben nach Herstellerangaben.

Remove the two bolts that secure the side stand switch. You can then slide the side stand switch cover over the switch from above and secure the cover together with the switch and the supplied M5x40 bolts with M5 washers and M5 self-locking nuts. Follow the manufacturer's specifications for the bolt tightening torque.

Kontrollieren Sie bitte anschließend die Funktion des Seitenständerschalters; weitere Informationen hierzu finden Sie auf den Seiten 3-14 bis 3-16 Ihrer Yamaha Bedienungsanleitung.

Finally please check that the side stand switch is working properly. For more information see pages 3-14 to 3-16 of your Yamaha operating instructions.